



# Docentes universitarios creen que la unidad económica es «secundaria» en Iberoamérica

El Colegio Fonseca acoge la reunión de responsables de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Responsables de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso), implantada en 18 países latinoamericanos, aseguraron ayer que en Iberoamérica «es secundaria la unidad económica» y que, en todo caso, se buscaría antes «la unidad política».

En una rueda de prensa en la Universidad de Salamanca, donde se celebraron reuniones de los órganos de gobierno de esta institución, el secretario general Adrián Bonilla ha explicado que en América Latina «se dieron cuenta de que los modelos de integración comercial no han avanzado», según recoge la agencia Efe.

Por ello, según Bonilla, se ha buscado «otro tipo de vinculaciones, que admite todas las posibilidades, con objetivos comunes y que se busca una mayor unidad política, mientras que la económica es secundaria».

Por su parte, el presidente de esta Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Gerardo Caetano, reclamó a los países iberoamericanos que no se olviden del «respaldo financiero» a esta organización, que profundiza en «la docencia y en las



El rector de la Usal saluda a los miembros de Flacso. :: ALMEIDA

ciencias sociales».

Caetano apostó por un «respaldo más consistente» a Flacso por parte de los estados de América Latina.

Manuel Alcántara, catedrático de Ciencia Política por la Universidad de Salamanca y responsable de la recién creada Flacso-España, aseguró que Iberoamérica, «en ciertas dimensiones», siempre «está coja «sin la presencia de España ni Portugal». Preguntado por los perio-

distas, Alcántara también ha hablado de la situación política de España, con una mayor presencia de partidos minoritarios y con la necesidad de pactos para gobernar municipios o autonomías.

«Llevamos más de un año hablando de pactos, pero el Gobierno central no ha demostrado ninguna experiencia en este campo, mientras que en Cataluña o el País Vasco se llevan haciendo hace mucho tiempo», recordó.